



INDONESIAN FORESTRY CERTIFICATION COOPERATION

KERJASAMA SERTIFIKASI KEHUTANAN INDONESIA

Sekretariat: Ruko Plaza Amsterdam Blok D-56, Sentul City, Bogor, 16810, Indonesia

Phone/Fax: (62-21) 87961780, E-mail: sekretariat@ifcc-ksk.org



Kepada Yth.,

Bapak/Ibu Stakeholder

Perihal : Permohonan Masukan/Pendapat/Komentar atas Skema Sertifikasi IFCC

Dengan hormat,

Indonesian Forestry Certification Cooperation (IFCC) sebagai organisasi nasional yang menginisiasi penyelenggaraan sertifikasi kehutanan di Indonesia, telah di *endorse* oleh PEFC (*Programme for the Endorsement of Forest Certification*) International sejak Oktober 2014.


Penerapan skema sertifikasi pengelolaan hutan lestari IFCC telah dilakukan pada unit-unit manajemen hutan di Indonesia. Hingga akhir tahun 2017, unit manajemen hutan yang telah tersertifikasi sebanyak lebih dari 50 unit manajemen atau lebih dari 3.5 juta hektar.

Guna menjaga kredibilitas skema IFCC, sejak skema sertifikasi IFCC dipublikasikan (Oktober 2013), kami membuka diri untuk menerima dan mempertimbangkan masukan/koreksi dari berbagai pihak dan mengajak stakeholder untuk bersama-sama menjaga dan memelihara skema sertifikasi IFCC, sebagaimana disampaikan beberapa kali oleh IFCC *Chairman* baik secara lisan maupun tertulis antara lain dalam IFCC *release* tanggal 8 Juni 2015. Untuk itu kami menyediakan kesempatan bagi para pemangku kepentingan untuk memberikan pandangan dan komentar atas skema IFCC (<http://ifcc-ksk.org/id/standar/standar-ifcc.html>) agar dapat menjadi lebih baik.

Pandangan dan atau komentar Bapak/Ibu atas skema IFCC dapat disampaikan dengan menggunakan formulir yang sudah kami sediakan (terlampir). Formulir tersebut dapat dikirimkan melalui Fax. ke nomor **(021) 87961780**, atau email ke **sekretariat@ifcc-ksk.org**, atau melalui pos ke alamat **Sekretariat IFCC, Ruko Plaza Amsterdam Blok D56, Sentul City, Bogor, Indonesia**.

Besar harapan kami atas partisipasi Bapak/Ibu. Atas perhatian dan kerjasama Bapak/Ibu, kami menghaturkan terima kasih.

Hormat kami,


Zulfandi Lubis, SH.
Direktur Eksekutif

